



DIF | Elota
CON AMOR Y LEALTAD

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA.

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO 2023

4 de enero, para apoyar y contribuir con el Juguetón y poder regalar sonrisas a más niños y niñas Elotenses, la presidenta de Sistema DIF Cristel Val Medina, se acercó a la recoleta que se encuentra ubicada en la plazuela municipal e hizo la donación de algunos juguetes que sin duda los niños disfrutarán.

5 de enero, En compañía de las familias y niños de la sindicatura Gabriel Leyva Velázquez estuvimos compartiendo momentos felices durante el festejo del día de reyes, donde hubo de todo; Juegos, música, regalos, pastel y dulces para los asistentes.

11 de enero, La presidenta de Sistema DIF Cristel Val Medina, Festejó Reyes Magos en la sindicatura de Renato Vega con Melchor, Gaspar y Baltasar, los niños y niñas de la comunidad de El Saladito, disfrutando de un momento ameno con regalos, pastel y la tradicional piñata.

12 de enero, Seguimos visitando comunidades para festejar todos juntos con los Reyes Magos, en esta ocasión realizamos un bonito convivio en la sindicatura de Elota con todos los niños y padres de familia que estuvieron presente.

12 de enero, La familia de Sistema DIF Elota festejamos y compartimos la tradicional rosca del día de Reyes magos, con un bonito convivio entre los compañeros de trabajo, contentos y motivados para empezar este 2023 con todos los ánimos.

13 de enero, Festejo de los Reyes Magos en la comunidad de El Salto, donde pasamos una tarde increíble llena de diversión con juegos, regalos, baile, pastel, dulces y piñatas con los niños, niñas y madres de familia que nos acompañaron

16 de enero, Les queremos compartir los bonitos recuerdos que quedaron grabados del día que festejamos Los Reyes Magos en la comunidad de El Espinal y junto a todos los niños y niñas donde nos divertimos con concursos de juegos, pastel, piñata y sorteo de regalos.

27 de enero, Acompañamos a la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina, a la escuela primaria federalizada y al jardín de niños General José Aguilar Barraza donde entregamos mochilas a los alumnos para que tengan donde guardar sus útiles escolares y se les facilite transportarlos a sus clases.



DIF | Elota
CON AMOR Y LEALTAD

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO 2023

8 de febrero, entrega de despensas correspondientes a 6 meses en la bodega de Sistema DIF QUE SE ENCUENTRA POR LA CARRETERA LIBRAMIENTO A LA ALTURA DE LAS GRÚAS MILLÁN.

10 de febrero, La presidenta de Sistema DIF Elota y la directora María Hermelinda Aramburo estuvieron presentes en la primera sesión de Cabildo Abierto que se realizó en la velaría de la plazuela municipal donde Ciudadanos de las comunidades de El Bolillo, Casas Viejas, Emiliano Zapata y Granjas del Norote nos dieron a conocer las necesidades que presentaban en su comunidad.

14 de febrero, Para celebrar el mes del amor y este 14 de febrero y con la finalidad de recaudar fondos para poder ayudar a más familias Elotenses, se realizó una velada romántica donde parejas y amigos disfrutaron de una noche amena con música en vivo en compañía de la presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina y la alcaldesa Ana Karen Val Medina.

15 de febrero, Acompañamos en la celebración del 88 aniversario de El Ejido Loma de Tecuyo donde tuvimos la oportunidad de presenciar la participación de niños y jóvenes de las escuelas con bonitos bailables culturales y música.

16 de febrero, Con una bonita ceremonia y reconocimientos culminó el curso de elaboración de artesanías: Vara, Mimbres y Bejuco que se impartió en la casa del abuelo y que tuvo una duración de 4 meses en coordinación con ICATSI a cargo de la maestra Guadalupe Zazueta, el cual es un curso completamente gratuito para todos aquellos adultos mayores que cuenten con tarjeta INAPAM.

17 de febrero, La presidenta de sistema DIF Elota Cristel Val Medina, estuvo presente en el banderazo de inauguración de la entrega de un aula adosada en la escuela secundaria Arturo García Loya, en la colonia Arroyitos, La Cruz Elota que gestionó la administración de la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina.

17 de febrero, Acompañamos a la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina al Banderazo de inauguración para la entrega de la construcción de una barda perimetral en el jardín de niños Genaro Estrada, en la colonia Margarita, La Cruz, Elota, Sinaloa, la cual ayudará para mantener más seguros a los niños de esta institución.



17 de febrero, Junto a los habitantes de Pueblo Nuevo dimos el banderazo de inauguración de la entrega de construcción de pavimento con concreto hidráulico e instalación de alumbrado público tipo LED, sustitución de drenaje y alcantarillado y sustitución de red de agua potable en la avenida Venustiano Carranza.

21 de febrero, La presidenta del sistema DIF Elota Cristel Val Medina y la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina acompañaron al gobernador Dr. Rubén Rocha Moya en la inauguración del centro regional de justicia para las mujeres, ubicado en el puerto de Mazatlán, que servirá como un modelo integral que brinde confianza y garantice a las mujeres víctimas de los delitos relacionados con la violencia de género y la impartición de justicia.

22 de febrero, Los alumnos de la UPMYS hicieron una visita a la casa del abuelo donde realizaron una sesión de rehabilitación física a los abuelitos que les ayudará a ganar fuerza muscular y grado articular, este tipo de terapia también ayuda a trabajar la calidad de vida de los adultos mayores.

23 de febrero, Inicia taller de pintura al óleo en la casa del abuelo impartido por la maestra Guadalupe Zazueta.

23 de febrero, Corte de listón de la entrega de vivienda al señor Federico Martínez y a la señora Valentina Arellano en la colonia Palos Blancos entre Gardenia y Tabachín quienes salieron beneficiados del pie de casa gracias a la gestión que realizó la alcaldesa Ana Karen Val Medina.

23 de febrero, La presidenta del sistema DIF Cristel Val medina, acompañó al corte de listón de la entrega de vivienda al señor Federico Martínez en la colonia Palos Blancos entre Gardenia y Tabachín, quienes salieron beneficiados del pie de casa gracias a la gestión que realizó la alcaldesa Ana Karen Val Medina.

24 de febrero, Acompañamos a la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina al Banderazo de inicio de obra de la instalación de alumbrado público en la unidad deportiva “Julio Lerma Quintero” para que los jóvenes deportistas y familias que acuden a esta área a ejercitarse tengan un mejor alumbrado y mayor seguridad para realizar sus actividades físicas.

24 de febrero, Con la participación de más de 40 instituciones educativas del municipio, la presidenta del Sistema DIF Elota, Cristel Val Medina, presenció el tradicional desfile cívico por el 202 aniversario del Día de la Bandera Nacional.



INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO 2023

1ro de marzo, se realizó la colecta del Pañaton y Medicaton para ayudar a familias de escasos recursos y que duró del 1ro al 2 de marzo.

2 de marzo, Se realizaron 3 entregas de vivienda en la comunidad de Elota al señor Rigoberto Guerrero y a la señora Susana Villalobos Martínez y a la ciudadana Audelia Margarita López Millán del programa de mejoramiento de vivienda que gestionó la alcaldesa Ana Karen Val Medina.

6 de marzo, Un día tan importante como es el día de la familia no puede pasar desapercibido, con regalos, desayuno, piñata y música conmemoramos este domingo familiar.

7 de marzo, La alcaldesa Ana Karen Val Medina nos dio una buena noticia el día de El Ejido del Bolillo! Durante el evento anunció que se hizo la compra de un camión para la recolección de basura, la cual era una necesidad muy grande, así como un vehículo para las labores del predial e hizo entrega de las unidades a los encargados correspondientes del área.

El 7 de marzo, se celebró el 58 aniversario de Ejido El Bolillo, con un conmemorativo y tradicional desfile, banda, comida, cabalgata y presentaciones de bailables.

8 de marzo, por el día de la mujer, conmemoramos este día reconociendo a mujeres trabajadoras del H. Ayuntamiento por su arduo esfuerzo y compromiso con su trabajo, así como disfrutamos de un rico desayuno que la alcaldesa Ana Karen Val Medina ofreció en el H. Ayuntamiento a todas las mujeres trabajadoras de esta administración.

9 de marzo, Iniciamos con la ruta de entrega de cuaresma, con pescados y legumbres en las comunidades, donde nuestra primera parada fue Alta Rosa y Agua Nueva.

11 de marzo, Se llevó a cabo la elección del niño difusor municipal de los derechos de los niños, niñas y adolescentes que representará Elota, donde cada uno expuso el tema del derecho que eligió.

El 13 de marzo, se celebró el carnaval Elota 2023 "Macondo, un viaje literario" donde la casa del abuelo y Sistema DIF Elota participaron con dos carros alegóricos para alegrar el desfile con su bonita energía con el tema de El Principito.



19 de marzo, ganadoras del concurso del Niño Difusor en el Municipio de Elota, asistieron al evento que se realizó en Culiacán junto con los demás niños representantes de los 18 municipios de Sinaloa, donde la Dra. Eneida Rocha Ruiz les tomó protesta para que ahora ellos fueran los que difundían en sus municipios los derechos de los niños y niñas.

El 22 de marzo se abrió la convocatoria para el programa de Beneficencia para solicitar tu apoyo, tienes hasta el 27 de marzo para llevar tus papeles.

El 22 de marzo, el equipo del voluntariado del sistema DIF realizó la venta de capirotada y chiles en escabeche con el fin de recaudar fondos para los que más necesitan.

28 de marzo, La presidenta del Sistema DIF Elota Cristel Val Medina asistió a la presentación de La Encuesta Nacional ¿Me escuchas?, dirigida a niñas, niños y adolescentes en la ciudad de Culiacán, Sinaloa, donde estuvieron presentes el titular de DIF Nacional Nuria Fernández, el gobernador Dr. Rocha Moya y la presidenta de sistema DIF Sinaloa, Dra. Eneida Rocha Ruiz.

29 de marzo, Cristel Val Medina, presidenta de Sistema DIF Elota, asistió a la inauguración del centro de asistencia social para migrantes en Sinaloa, ubicada en la ciudad de Mazatlán, que tiene el objetivo de proteger a las familias migrantes, donde se les brindará asesoría legal, un espacio de comedor, dormitorios y también contará con área de lectura y actividades lúdicas.

30 de marzo, En la casa del abuelo se realizan diferentes tipos de actividades, en este caso fue de un curso de pintura al óleo impartido por la maestra Guadalupe Zazueta.

Área de Comunicación

Directora: Juritzi Alejandra Valdez Favela